

Communiqué de presse

Fribourg, le 13 mai 2021

Prise de position pour la votation cantonale de juin

Lors d'un sondage réalisé auprès de sa base de membres, les Jeunes Libéraux-Radicaux Fribourgeois (JLRF) ont pris position sur la votation cantonale du 13 juin ayant pour but l'augmentation du capital de blueFACTORY. Ils se sont également prononcés à propos du « mariage pour tous ».

Les JLRF sont très divisés sur la question de blueFACTORY. En effet, le domaine de la recherche et du développement, l'innovation et plus largement l'emploi tiennent à cœur des JLRF. Ce crédit permettrait de faire avancer plusieurs projets et de créer de la valeur sur le site.

Néanmoins, les JLRF s'interrogent sur l'objectif final du site. Même les défenseurs de ce dernier ne semblent pas être unanimes sur la question. De plus, une partie des JLRF pensent qu'un parc d'innovation doit être financé par des privés. Pour ces raisons, les JLRF ont décidé de laisser la liberté de vote sur cet objet.

A contrario, la modification du code civil dans le but d'autoriser le mariage pour tous ainsi que l'accès au don de spermes les couples de lesbiennes a été très largement plébiscité par ses membres. Les JLRF considèrent qu'il s'agit d'une avancée significative, bien que tardive, dans le but d'atteindre une société plus juste envers les droits de chacune et de chacun.

Pour le comité,
Alec von Barnekow
Président

Pour tous renseignements complémentaires :
- Alec von Barnekow, président, +41 (0) 79 884 54 59
- Fabian Kuhn, vice-président, +41 (0) 78 798 17 67